

Appel des parents de Saint-Denis pour les parents et enfants de Palestine

L'État colonial d'Israël, fondé en 1948 avec l'épuration ethnique (« Nakba »), sombre aujourd'hui dans l'horreur absolue.

Tous les enfants de la bande de Gaza vivent depuis leur naissance dans une prison à ciel ouvert régulièrement bombardée par l'occupant, sous blocus terrestre, aérien et maritime. Ils manquent de tout et dépendent de l'aide internationale pour tous leurs besoins, y compris leur éducation. Ils souffrent de traumatismes physiques (blessures par armes de guerre, incarcération) et psychologiques.

L'humanité meurt à Gaza

Leur situation actuelle est cependant sans précédent. Les images qui nous parviennent malgré le blocus et l'assassinat d'une centaine de journalistes sont terrifiantes. Une dizaine de milliers d'enfants ont péri, des milliers gisent ou agonisent sous les décombres, des milliers de blessés dont de nombreux amputés ne bénéficient même plus de soins puisque la plupart des hôpitaux ont été détruits et que la population n'a plus accès à l'eau, à l'énergie, à la nourriture. Les écoles sont systématiquement détruites, comme les autres bâtiments publics. Le 19/12/2023, les Nations-Unies annonçaient que la faim et la maladie allaient faire plus de victimes chez les enfants que les bombardements.

Briser le silence

Il est intolérable de laisser régner le silence. Le devoir de mémoire ne vaut que s'il sert au présent. Nul demain ne pourra dire qu'il ne savait pas.

C'est pourquoi nous, signataires de cet appel, résolus à agir et à briser le silence, nous nous déclarons « zone libre d'apartheid ».

Nous agissons dans le cadre de la campagne « boycott, désinvestissement, sanction », léga-



La destruction d'écoles et le ciblage des enfants est une constante. Ici en 2014, 174 écoles touchées.



Pour les représentants de parents d'élèves d'une école ou une association de parents d'élèves, parents-gaza@framagroupes.org

lisée en France par une décision de la cour européenne des droits de l'homme et de la cour de cassation. Nous n'avons pas oublié que c'est la campagne de boycott qui avait eu raison du régime colonial d'apartheid sud-africain.

Nous demandons aux organisations de parents d'élèves de prendre fermement position sur l'horreur en cours que les experts de l'ONU qualifient désormais de génocide, tandis que des juristes du monde entier ont déposé une plainte devant la CPI et l'Afrique du Sud devant la CIJ.

Dans l'immédiat, un cessez-le-feu est indispensable, à terme c'est la colonisation qui doit cesser.



Les représentants de parents de :

- collège Colonel-Fabien
- élémentaire Paul-Langevin
- maternelle Gisèle-Halimi
- élémentaire Daniel-Sorano
- élémentaire Taos-Amrouche
- maternelle Corbillon
- élémentaire Pierre-Sémard
- élémentaire A.-de-St-Exupéry

- groupe scolaire Hugo & Balzac
- groupe scolaire élém. Carson - mater. Besson
- élémentaire Jules-Vallès
- maternelle Floréal
- élémentaire Calmette
- élémentaire Madigou

Les conseils locaux FCPE :

- FCPE Fabien
- FCPE Langevin-Halimi
- FCPE Sémard
- FCPE Sorano
- FCPE Hugo-Balzac



BOYCOTT ISRAEL CAMPAGNE BDS



CARREFOUR, UN SUPERMARCHÉ AU SERVICE DE L'APARTHEID !

Carrefour a récemment envoyé des colis personnels aux soldat.e.s israélien.ne.s qui participent au génocide des Palestinien.ne.s de Gaza.

Un contrat a été conclu en mars 2022 avec la société israélienne Electra Consumer Products et sa filiale Yenot Bitan, pour permettre à Carrefour d'ouvrir 150 magasins en Israël, y compris dans des colonies illégales et participer ainsi à la spoliation des terres palestiniennes !



PUMA ÉQUIPE LES CLUBS DE FOOTBALL DES COLONIES ISRAÉLIENNES !

L'entreprise allemande Puma est doublement complice de la colonisation israélienne :

- D'une part, Puma est l'équipementier de l'Association Israélienne de Football (IFA) complice elle-même des violations israéliennes du droit international et des droits humains en affiliant des clubs des colonies illégales.
- D'autre part, Puma a pour titulaires de licence exclusifs en Israël (revendeur de ses produits) des entreprises qui ont des activités dans les colonies israéliennes.



DES DATTES D'ISRAEL, ON N'EN VEUT PAS !

La culture des dattes est l'activité agricole principale de près de 50 % des colonies israéliennes de la vallée du Jourdain en Palestine occupée et contribue fortement à leur viabilité économique. La vallée du Jourdain est la région la plus fertile de Palestine, mais à cause des restrictions d'accès, seule 4% de la terre est cultivée par des Palestiniens et 86% des terres agricoles sont confisquées par les colons israéliens.

Pendant la période du Ramadan, attention aux dattes ! Beaucoup viennent de l'entreprise israélienne Méhadrin, ainsi que des marques israéliennes Jaffa...



NOURRIR LES SOLDATS COLONIAUX

McDonald's a établi un « programme de partenariat avec Israël », qui alloue chaque année de larges sommes d'argent à Israël.

McDonald sert des repas gratuits aux soldats israéliens depuis le début de la campagne actuelle dénoncée comme génocidaire.



ZONE LIBRE D'APARTHEID



TEVA, UN MONOPOLE DES MÉDICAMENTS GÉNÉRIQUES POUR FINANCER L'OCCUPATION DE LA PALESTINE !

Teva est le leader mondial des médicaments génériques. Il représente 10% des exportations industrielles d'Israël. C'est donc un pilier de l'économie israélienne. Teva bénéficie des avantages générés par la politique d'occupation et d'apartheid israélienne qui empêche les Palestinien.ne.s de développer leurs propres industries pharmaceutiques et de se fournir à l'étranger.



PAS DE COSMETIQUES DE L'APARTHEID !

Israël commercialise des produits de beauté et des cosmétiques qui inondent certains commerces.

Les produits de beauté de la marque israélienne **Ahava** par exemple, en vente chez **Sephora**, ainsi que toute la gamme **Moroccan Oil** : cette marque de soins cheveux israélienne qui joue la carte marocaine avec son nom trompeur... !

Des lingettes sont également fabriquées en Israël, en vente entre autres chez Carrefour, Casino, Auchan, Leclerc... Vérifiez la provenance sur l'emballage !



UN GRAND NOMBRE DE FRUITS ET LÉGUMES SONT CULTIVÉS DANS LES COLONIES !

Beaucoup de fruits (pamplemousses, oranges, grenades, avocats...), légumes (pommes de terre...) et vins viennent d'Israël. Ces produits sont en plus souvent labellisés à tort comme "Produits en Israël" alors qu'ils viennent de colonies dans les territoires palestiniens volés. Pensez à regarder d'où proviennent vos produits avant de les acheter !

OPTICAL CENTER, ENTRE FRAUDE FISCALE ET SIONISME SUPRÉMACISTE



Laurent Levy, PDG d'Optical Center, non content d'offrir des lunettes et lentilles aux soldats en bordure de Gaza - ces derniers pourront ainsi mieux tirer sur les Palestiniens -, a déclaré : « Deux mille ans, nous avons été absents, nous voici dans tout le pays, et Tel Aviv, Jerusalem, Hébron, c'est la même chose ». En France, les condamnations et procès se succèdent (fraude fiscale, enrichissement personnel...).